

ABSTRAK

RIZKA YUWANDA, NIM. 1143313025, Pengaruh Permainan Balap Karung Terhadap Perkembangan Motorik Kasar Anak Usia 5-6 Tahun di RA. Dharma Wanita Unit Kementerian Agama Lubuk Pakam T.A 2017/2018. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. Dibimbing oleh **Dr. Nasriah, M.Pd.**

Masalah penelitian ini adalah mengenai Pengaruh Permainan Balap Karung Terhadap Perkembangan Motorik Kasar Anak Usia 5-6 Tahun di RA. Dharma Wanita Unit Kementerian Agama Lubuk Pakam T.A 2017/2018. Tujuan Penelitian ini yaitu untuk mengetahui perkembangan motorik kasar dengan melalui permainan balap karung. Penelitian ini dilatar belakangi oleh permasalahan yang muncul dilapangan mengenai motorik kasar anak yang belum berkembang sesuai harapan dan guru belum menggunakan permainan balap karung untuk mengembangkan motorik kasar dalam kegiatan pembelajaran.

Jenis penelitian *One-Group Pretest- Protttest Design* yang termasuk jenis penelitian *eksperimen*. Penentuan sampel kelas dilakukan secara acak (*random sampling*) dengan jumlah sampel tiap kelas sebanyak 18 anak. Variabel bebas adalah permainan balap karung sedangkan variabel terikat adalah motorik kasar. Instrumen pengumpulan data dalam penelitian ini adalah dengan teknik instrumen peneliti non tes yaitu melalui observasi terstruktur tentang perkembangan motorik kasar anak yaitu tangan dan kaki.

Hasil analisis data menunjukkan nilai rata-rata anak kelas eksperimen yang melalui permainan balap karung 6,5 tergolong dalam kategori baik sekali. Sedangkan nilai rata-rata kelas kontrol tanpa melalui permainan balap karung yaitu 4,9 tergolong dalam kategori baik. Terlihat motorik kasar anak kelas eksperimen lebih tinggi dibandingkan kelas kontrol. Berdasarkan hasil tersebut hipotesis diperoleh $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($126 > 40$) dengan taraf $\alpha = 0,05$. Dengan demikian permainan balap karung berpengaruh secara signifikan terhadap motorik kasar anak usia 5-6 tahun di RA. Dharma Wanita Unit Kementerian Agama Lubuk Pakam T.A 2017/2018.

